

PLANODETALLE



7 DE MARZO DE 2025

El Hospital Base Valdivia (HBV) recibió una importante donación de sangre, gracias a la colaboración de voluntarios de la Fundación Internacional WeLoveU. La campaña se llevó a cabo el lunes 3 de marzo en dependencias del Banco de Sangre del hospital, contribuyendo a reforzar el stock de insumos sanguíneos esenciales para la atención de pacientes críticos del establecimiento y de la región. Durante la jornada, llamaron a reflexionar sobre la importancia de la donación altruista de sangre.